

BIJOUX À VENDRE



BIJOUX A VENDRE !

Swisscom rapporte de l'argent ? On vend ! Les barrages hydrauliques ne sont plus rentables ? Que les collectivités publiques les rachètent !

En proposant de céder la participation majoritaire de la Confédération dans Swisscom, le PLR et l'UDC avancent en rangs serrés, sans honte aucune. Et sans grande créativité, la rengaine « Privatisons les profits, étatisons les pertes » ayant comme un air de déjà entendu.

Pour peu que Barak trouve un jour la poule aux œufs d'or et dégage du bénéfice, on entend déjà quelque entrepreneur PLR se proposer de l'exploiter... sans se priver de subvention communale, évidemment !